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O treinador: José AraújoPoderia fazer uma descrição da Michelle puramente técnica mas não
é o mais importante. A Michelle é uma jovem jogadora que, com coragem e determinação,
aceitou o desafio de vir jogar para o Olivais.    Trabalhar com
jogadoras como ela é uma grande responsabilidade e ao mesmo tempo muito gratificante.
 
Para quem tem 17 anos mostrou já alguma maturidade, conquistou o respeito de todos os que
com ela trabalham, rapidamente devo dizer, pela maneira séria e humilde com que trabalha
todos os dias.
 
Repartir a responsabilidade de dirigir esta equipa tem sido o seu papel, sempre pronta para
melhorar, para treinar, para jogar e sempre pronta para aprender.
 
Tem a capacidade de olhar para si e achar que tem ainda um longo caminho a percorrer, são
estas as suas principais qualidades, e só assim é possível melhorar.
 É com satisfação que a vejo melhorar. 

 
A colega e a capitã da equipa - Ana CastroA Michelle.... Foi com 17 aninhos e envergonhada
que a vimos entrar pela primeira vez no pavilhão, consciente de que a vida dela estava prestes
a mudar e de que as responsabilidades aumentavam...
 
Mas não demorou muito para percebermos que afinal esta miúda (que tratamos muito bem),
tem uma qualidade e uma maturidade muito raras para uma base da sua idade, e que trabalha
como gente grande.
 
Tenho então a certeza que a Michelle vai continuar a crescer, evoluir, e que tem um futuro
enorme no nosso basket.
 
Pela nossa parte, vamos continuar a cuidar dela (bem, como sempre) e ajuda-la a tornar-se
ainda melhor.
 
PS – é verdade ou é mentira Brandão?
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